

Eligen en México al presidente de la Suprema Corte de Justicia



México, 2 ene (RHC) La Suprema Corte de Justicia de México eligió como su presidente al magistrado Arturo Zaldívar Lelo de Larrea, quien contó con el respaldo de siete de sus 11 miembros.

En su discurso de toma de posesión, Zaldívar se dijo honrado con la designación y esbozó una serie de conceptos sobre el cargo, entre ellos que el presidente no es el titular del órgano sino todos sus integrantes, y que ser independiente no equivale a aislamiento, ni intolerante ni romper el diálogo.

Todo lo contrario pues dialogaremos siempre, pero partiendo del supuesto de la defensa de nuestra independencia, en momentos en los que el Poder Judicial de la Federación vive confrontaciones con los poderes Ejecutivo y Legislativo.

Zaldívar señaló que para él, independencia judicial 'es defender los derechos humanos de todos, es defender el estado de derecho, es defender la seguridad jurídica'. Dijo que la independencia judicial no es una entelequia, es un presupuesto indispensable para que haya un estado constitucional de derecho.

Prometió iniciar un diálogo constructivo y fructífero con los otros poderes y exhortó a todos los integrantes del Poder Judicial de la Federación a que sigan siendo dignos de 'esta independencia que nos otorga la Constitución y para que podamos recobrar la confianza de la ciudadanía en bien de nuestro país, porque México pasa por un momento problemático'.

El nuevo titular reconoció que la Suprema Corte enfrenta una coyuntura compleja y llamó a transitarla a través del diálogo y los acuerdos. Zaldívar fue elegido ministro de la Corte en 2009 a propuesta del entonces presidente de la República, Felipe Calderón, y en la pasada elección para ese cargo fue derrotado por Luis María Aguilar luego de alrededor de 30 rondas de votación que terminaron en empate.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/180108-eligen-en-mexico-al-presidente-de-la-suprema-corte-de-justicia>



Radio Habana Cuba